

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 7. April 2010

Projekt \"bike + business\"

Nun hat endlich die Fahrradsaison begonnen! Um das Vergnügen der ökologischen und ökonomischen Fortbewegung noch mehr genießen zu können, standen den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Stadtverwaltung am heutigen Mittwoch Betriebsarzt Dr. Kolb und der Fahrradspezialist Reinhold Prockl im Rathausinnenhof zur Seite. Die Stadt Mühlheim ist an dem Projekt „bike + business“ beteiligt, das unter der Federführung des ADFC Hessen und des Planungsverbandes Ballungsraum Frankfurt/ Rhein-Main unter anderem fahrradbezogene Beratung von Unternehmen und deren Beschäftigten anbietet.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de